

Núm. 143/11
Guadalajara, Jalisco, 13 de julio de 2011

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco

te invita a la

CONFERENCIA DE PRENSA

que ofrecerá
el presidente de la institución

Felipe de Jesús Álvarez Cibrián

mañana, jueves 14 de julio, a las 12:00 horas,
en las instalaciones de la CEDHJ
(Pedro Moreno 1616, colonia Americana)

para dar a conocer la

Recomendación 32/2011,
dirigida al secretario de Vialidad y Transporte del Estado
y presidente de la Junta de Gobierno del Ocoit y
del Centro Estatal de Investigación de la Vialidad y el Transporte,
así como al representante del Gobernador del Estado,
en su carácter de presidente de la Junta de Gobierno
del Consejo para la Atención de las Víctimas del Transporte Público.

Atentamente
Dirección de Comunicación Social

-000-